

# コミスクだより No. 4

令和6年7月  
かほく市立七塚小学校  
校長 稲垣 優子  
SCN 澤野 真由美

木津桃の実が大きく色づいてきました。

6月末から6年生は当番を決めて、いつもより早く登校し、木にたっぷり水やりをしています。30個ほど成った実は、大きく赤く色づいてきて8月頃の収穫をみんなも楽しみにしています。



## 6月25日(火) 3年生 市役所見学

市役所って何をしているの？予防注射のお知らせが市から来るけど、なぜ市の人は自分の名前とか年齢を知っているの？といった疑問から、3年生は市役所に見学とお話をうかがいに行きました。職員さんにたくさんの質問をして、市の公共施設の働きや職員さんの仕事について理解を深める事ができました。



## 6月26日(水) 2年生 町たんけん

子ども達は6グループに分かれて、地域で働く人たちにお話をうかがってきました。説明を聞いて、質問をしたり写真を撮らせてもらったり、地域の方とたくさん交流ができました。自分たちの生活が地域の方たちに支えられて、安心安全に暮らせている事を実感ができました。



ご協力いただいた町の皆様、ありがとうございました。

郵便局	紺谷医院	ゆうゆう薬局
神明神社	理容とらや	應現寺



## 7月2日(火) セキラ募金

企画委員の6年生は山越教育長様に学校で集めた募金(セキラ基金)を贈呈し、能登地震で被災されたかほく市の方に役立てて欲しいとお伝えしました。



6月17日～21日の登校時に募金を呼びかけ、子供たちは自分のお小遣いから出したり、ご家族の気持ちとしてお金を預かってきたりしていました。

5年生は6月13日(木)の魚販売の売り上げと募金を能登で被災された方々に使っていただきたいと、かほく市を通して日本赤十字に寄付しました。また、一部はセキラ基金にも募金しました。

## 7月3日(水)、10日(水) やまんばさんおはなし会

季節のおはなし会で『やまんばさん』に、梅雨の時期にぴったりのお話を読んでもいただきました。



## のぞみ・ひかり 梅仕事

地域の方から梅の実をたくさんいただいたので、梅干しを仕込み、梅ジュースも作りました。梅を洗っていると「いいにおいがする」「いつ食べられるの?」と、とても楽しそうに作業ができました。

毎日交代で実の入った袋を優しくゆらして、できあがった梅ジュースを飲んでみたところ、「甘い!」と思う子と「酸っぱい!」と思う子がいました。今度、かき氷にして楽しむそうです。

初めての梅仕事を通して、手間をかけて食べ物ができる事を体感できたらいいなと思います。



## 7月7日(日) 海浜一斉清掃

かほく市の海浜一斉清掃が行われました。5年生は事前に清掃の周知などの広報活動としてポスターを書き、校内放送で参加を呼びかけました。当日も軍手やゴミ袋の配布などを手伝い、ゴミをたくさん拾いました。当日ご参加された皆様、お疲れ様でした。

